PLUS DE DIRIGEANTS PLUS D'ÉTAT POUR PROFITER DE MOS COMBATS...

Depuis quelques semaines un esprit de révolte traverse plein de couches de la population. Si à la base le "mouvement des gilets jaunes" a commencé par rapport à la taxe du prix de l'essence, nous avons conscience qu'aujourd'hui il ne s'agit plus de gratter quelques centimes mais de renverser un système qui permet chaque jour aux riches de prospérer en nous mettant dans la galère.

Vinci, EDF, BOUYGUES et tant d'autres patrons-mafieux, exploitent ici et ailleurs. Ils sont soutenus par l'état qui met en place des conditions d'existence merdiques pour certaines personnes en soufflant le vent de la division entre les gens qui misèrent.

L'exploitation et la répression sont loin de s'arrêter aux frontières françaises, bien au contraire. C'est pour cela que la révolte prend vie ailleurs : à la Reunion l'économie est bloquée avec un couvre-feu et l'envoi de l'armée en réponse , des manifestations ont lieu contre le franc CFA et le post-colonialisme au Mali et en Centrafrique...

Alors pourquoi se réfugier derrière des symboles de l'état (marseillaise, drapeaux bleu blanc rouge) alors que c'est ce même état-nation qui nous attaque au quotidien ?

Soyons solidaires avec tous les actes de révolte contre un état capitaliste et raciste, qui nous fait miroiter le renforcement des frontières et la protection patronale comme seule issue de secours!

S'attaquer à une banque, se mettre en grève, tenir un point de blocage, risposter et s'organiser face à la police et la justice, enflamer une barricade, péter un panneau de pub ou aller en manifestation : tous ces moyens sont necessaires et complémentaires !

STOP À LA SOUMISSION
NON À L'EXPLOITATION FEU A TOUT
BIEN LUTTER POUR BIEN GRANDIR, ET MIEUX VIEILLIR!